

Reconoce diplomático mexicano en Guatemala calidad de programas educativos de la UNACH

- Originario de Tapachula y egresado del Campus IV de Huehuetán

Desde el año 2011, Camilo Capri de la Torre, originario de la ciudad de Tapachula y egresado de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), se desempeña en diversas funciones dentro de la Embajada de México en Guatemala.

En entrevista, Capri de la Torre, quien realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Ciencias Agrícolas, Campus IV, ubicado en el municipio de Huehuetán, manifestó que previo a esta experiencia dentro de la diplomacia mexicana, laboró en los gobiernos federal y municipal.

El ingeniero Agrónomo Tropical, quien egresó en el año 2010, expresó que el apoyo familiar y la amplia infraestructura con que cuenta la UNACH, fueron factores determinantes para realizar sus estudios profesionales.

El ahora integrante del cuerpo diplomático mexicano dijo que cursaba el octavo semestre de ingeniería cuando comenzó a laborar, “tuve la oportunidad de trabajar en los diferentes niveles de gobierno antes de terminar la Universidad, una vez que egresé se abrió esta oportunidad en la Embajada de México”

Destacó que el poder ocupar este espacio se dio gracias a la formación y a la calidad de los programas de estudio de la Universidad, “me siento orgulloso de haber estudiado en la UNACH porque me ha abierto las puertas en diversos ámbitos, por lo que recomiendo a los jóvenes estudiar en la Máxima Casa de Estudios de Chiapas, pues es una institución de prestigio”.

Actualmente la UNACH cuenta con 40 programas académicos, que por su calidad han sido reconocidos durante tres años consecutivos por la Secretaría de Educación Pública, además de contar con distintos convenios de vinculación con organismos e instituciones nacionales y extranjeros, que permiten la movilización internacional de alumnos y docentes.

Asimismo, por su trabajo académico, la Universidad Autónoma de Chiapas ofrece siete de 13 posgrados, avalados por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) en el estado.

A la par, la Universidad Autónoma de Chiapas ofrece en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula la Licenciatura en Gestión Turística, reconocida por la Organización Mundial de Turismo, mientras que dentro de Ciudad Universitaria opera el Centro Mesoamericano de Física Teórica.